

Jeudi 5 décembre 2013
Communiqué de presse

Eduardo Rihan Cypel, porte-parole du Parti socialiste

L'UMP doit exclure le maire de Roquebrune-sur-Agens, les condamnations orales ne suffisent pas

Le Parti socialiste condamne avec la plus grande fermeté les propos abominables tenus par le maire UMP de Roquebrune-sur-Agens à propos des populations Roms.

En affirmant à demi-mots qu'il aurait souhaité voir les Roms brûlés - en osant encore aujourd'hui présenter ces déclarations comme de l'humour ! - ce maire a franchi un nouveau seuil intolérable parmi les déclarations xénophobes et racistes qui s'accumulent depuis plusieurs mois.

La violence des propos de cet élu porte gravement atteinte aux valeurs de la République et relèvent de l'incitation à la haine raciale.

L'UMP doit prendre des mesures à la hauteur de la gravité de ces propos. Les condamnations orales des responsables de l'UMP ne suffiront pas. Aucune dérobade de leur part ne sera tolérée, l'UMP doit passer aux actes et exclure cet élu pour faire cesser cette course à la haine verbale. Par ces propos, M. Jousse, s'est totalement disqualifié. Il n'est plus digne de porter l'écharpe tricolore.

Le Front national doit lui aussi cesser sa danse du ventre et arrêter son double discours. D'un côté, le FN condamne les propos du maire de Roquebrune-sur-Agens par la voix de M. Philippot ; de l'autre ce parti d'extrême droite distille toujours un discours de haine et de rejet de l'autre. Personne n'est dupe des manœuvres politiciennes du FN. Ce parti n'a pas changé et n'a jamais rompu avec les racines nauséabondes de l'extrême droite française comme le montrent les dérapages répétés de son président d'honneur Jean-Marie Le Pen.